

Señores

Dia 14 Julio 1960

Alcalde - Presidente En la Casa Consistorial de Granollers siendo las veinti
D. Carlos Font Ilopert te horas treinta minutos del dia catorce de julio de mil
novecientos sesenta, se reunió la Comisión Municipal Permanente
Tenientes de Alcalde niente para celebrar sesión ordinaria de segunda convocada
D. Carlos Hors ria bajo la presidencia del sr. Alcalde Presidente D. Carlos
D. Francisco Ilobet Font Ilopert y asistencia de los señores Tenientes de Alcalde
D. Francisco Miralles D. Carlos Hors, D. Francisco Ilobet y D. Francisco Miralles
y del Secretario accidental de la Corporación D. Angel Viñolas Ridorsa, estando presente el Sr. Interventor D. Pe
Secretario actual. ñolas Ridorsa, estando presente el Sr. Interventor D. Pedro Casanovas Funcos.
D. Angel Viñolas Ridorsa dro Casanovas Funcos.

Acta. - Abierta la sesión y leida la minuta del acta de la
Interventor sesión anterior se acordó aprobarla.

D. Pedro Casanovas Despacho oficial. - Circular Gobierno Civil. - Se dio lectura
a una Circular del Gobierno Civil publicada en el Boletín
Oficial de esta Provincia del dia 9 de este mes, ordenando
sea remitido a la jefatura de Tráfico el estado numérico
de bicicletas y vehículos de tracción animal matriculados
hasta el 1º de enero del presente año. Se acordó su cumplimiento.

Instancia Sr. Sans Coret. - Se dio lectura a una instancia
de D. José de sans Coret solicitando sea aclarada o rectificada la resolución dictada en expediente contradictorio de declaración de ruina de la finca nº 24 de la calle Aníbal en el sentido de que la ruina es inminente y por tanto se requiera al inquilino para que desaloje la finca en término de ocho días. A propuesta de la Presidencia se acordó pase a informe del sr. Arquitecto municipal para concretar si el inmueble ha llegado a un estado de ruina que implique una amenaza cierta y grave para los habitantes del mismo.

Informe de secretaría. - Visto el informe de secretaría en reclamación formulada por D. María Cunillera Farnes y por D. Elena Montañà Guasch, contra la decla-



ración de sobrante de vía pública del camino de carro que quedó fuera de servicio por la apertura de la continuación de la calle de San José. La Presidencia después de manifestar su criterio sobre el asunto propuso y así se acordó dar la consideración de carácter particular el camino de referencia.

Liquidaciones Recaudación. — Vista una liquidación formulada por el Recaudador Municipal de Ejecutiva con referencia a la fecha 31 de diciembre de 1959, importando tanto en cargo como en Data las figuradas 69.137'75 pesetas. Se acordó aprobarla.

Vista otra liquidación formulada por el Recaudador Municipal de Voluntaria con referencia a la fecha 31 de diciembre de 1959 importando tanto en cargo como en data las figuradas 882.259'05 pesetas.

Servicios delegados de Urbanización y obras. — Visto el expediente tramitado a instancia de D^o María Martínez Soley, se acordó concederle la licencia que solicita para cercar con alambre un terreno sito en calle S. José, pero debiendo practicar la liquidación de arbitrios como permiso mínimo por no existir epígrafe apropiado en las Ordenanzas fiscales.

Visto el expediente debidamente informado, se acordó conceder prórroga de permiso de obras a D. Antonio Caparros Belmonte para ampliar planta baja y añadir dos viviendas en piso primero del edificio n.º 22-24 del camino de Canovellàs.

Se dió lectura al informe del sr. Arquitecto municipal en instancia de D. Esteban Torrents Grau informando que no procede conceder el permiso que se solicita. Se acordó aprobarlo.

Visto nuevamente el expediente tramitado a instancia de la Empresa "Dragados y Construcciones s. A"

solicitando permiso para la construcción de 302 viviendas, 12 tiendas y urbanización para la Obra Sindical del Hogar y de Arquitectura de Barcelona, debidamente informado, se acordó concederlo.

Plus familiar. — Se acordó aprobar una relación de perceptores del Plus Familiar del personal laboral, la cual sirve de base para el tercer trimestre de 1.960.

Manifestaciones del Sr. Alcalde. — El Sr. Alcalde dio cuenta de que el lunes de esta semana se firmaron las escrituras de las subastas de contratación de las obras de las calles de S. Jaime y Navarra.

Dio cuenta de los actos a celebrar el dia 18 de este mes con motivo de la conmemoración del XXIV aniversario del Alzamiento Nacional, rogando a la Corporación su asistencia a los mismos.

Tambien de la invitación recibida para asistir a los actos que con motivo de la festividad de la virgen del Carmen se celebrarán en el Hospital Asilo.

A continuación dio cuenta del Homenaje a la Vejer que tendrá lugar este año cuyo Patronato presenta una liquidación provisional de gastos que importa unas 40.000' pesetas, existiendo un pequeño déficit de 1.000 pesetas aproximadamente.

Gestiones en Madrid. — El Sr. Alcalde manifestó a continuación, que en su reciente viaje a Madrid visitó al Sr. Puig Batet para tratar del asunto de la nueva estación, sacando la conclusión que de momento existen dificultades de orden económico difíciles de vencer para resolver la cuestión.

En relación con el Gimnasio visitó al Sr. Elola, Delegado Nacional de Educación Física y Deportes, lamentando en primer lugar no haber podido contar con su presencia en la inauguración del Gimnasio.

Gestionó del propio Sr. Elola la posibilidad de



obtención de un crédito de 1.000.000 pesetas a reintegrar en sucesivas anualidades. El Sr. Elola le manifestó que para el año actual desde luego no es posible. Diciendo el Sr. Alcalde que cree sería posible gestionar dicha ayuda para el año próximo y así solucionar la financiación del Gimnasio en la parte que está actualmente sin terminar.

Visito al Sr. Director General de Carreteras que por ser de reciente nombramiento no estaba al corriente de las gestiones realizadas anteriormente por la Alcaldía en relación al estado del firme de las carreteras de Mataró, Sabadell y Barcelona a Gerona por Granollers, asegurándole el mismo estudiaria con interés el asunto.

También visito al Sr. Reina, Director General de Enseñanza Laboral y le ofreció el pendón de la procesión de la próxima Fiesta Mayor, quedando pendiente de aceptación, la que se dejó supeditada a la posibilidad de desplazamiento del mismo en aquellas fechas.

Le presento la ampliación proyectada de la Escuela Municipal del Trabajo y en relación con el asunto manifestó el Sr. Reina que se podría obtener una subvención del 60 por 100 del coste de la obra, pero que la totalidad era muy difícil de conseguir, por lo que tuvo que reiterar a dicho Sr. Reina que no era posible al Ayuntamiento hacerse cargo del 40 por 100 restante ni aún en el caso de que se concediera un anticipo reintegrable en diez años. Se quedó en que el asunto se estudiaría con detalle, y que a su tiempo se fijaría las condiciones económicas pertinentes.

Trató también de sus visitas al Ministerio de la Vivienda, para gestionar la puesta en marcha del Polígono de Palou; a la Delegación Nacional de Sindi-

caños y a la Dirección General de Ganadería, para lograr la efectividad de subvenciones a las Ferias de la Ascensión; al Sr. Gutiérrez del Castillo, jefe Nacional de la Obra Sindical de Educación y Descanso, para tratar de la posible financiación de la piscina en la zona Deportiva; y a la Dirección General de Obras Hidráulicas, para gestionar la solución del problema del saneamiento de la ciudad.

Finalmente, indica visitó al sr. Conde de Vallellano, solicitando su intervención en la terminación de solución del problema del desvío ferroviario y construcción de nueva estación de Granollers. De todas estas gestiones, cree el Sr. Alcalde habrán de desprenderse resultados positivos y beneficiosos para la ciudad.

Ruegos y preguntas. — El Sr. Hors manifestó que debido a la jubilación del sr Fatjó perteneciente a la brigada de obras, sería necesario contratar a otro para sustituirle. Así se acordó.

Y no habiendo otros asuntos a tratar se levantó la sesión siendo las veintiuna horas cuarenta y cinco minutos, de ella extiendo la presente acta; certifico.

El Secretario acta
Ano el año
F.P.